

坂東地域アグリ通信



HPは
こちら

収穫後もイネ縞葉枯病対策の徹底をお願いします！

イネ縞葉枯病とは？

病源となるウイルスを保毒したヒメトビウンカによって媒介されるウイルス病です。

発病すると、葉に黄白色から黄緑色の縞状の紋斑を生じます。また、水稻の生育初期に発病すると、新葉が垂れ下がって枯死し（ゆうれい症状）、出穂期に発病すると、穂が出すくんで籾が奇形や不稔となります。被害が大きい場合には減収となります。発病してから治療することができません。

育苗箱施用や本田散布の実施等により、今年におけるイネ縞葉枯病の発病株率は、昨年よりも低くなりました。収穫後も対策を徹底しましょう。また、来年度以降も抵抗性品種の導入をはじめとしたイネ縞葉枯病の対策をよろしくをお願いします。

収穫後の防除対策について

収穫後のひこばえ（再生稲）がウイルスの伝染源となる可能性があります。なお、感染したひこばえも、生育期の稲と同様の病徴を示します。

次年度の発生を抑えるため、以下の対策に取り組みましょう。

1. 耕起の早期実施

ひこばえは、ヒメトビウンカの生息・越冬場所となり、翌年の病気の発生源になります。収穫後は、なるべく早く、遅くとも年内にすき込みを行いましょう。

2. 冬期の畦畔除草

ヒメトビウンカは、ひこばえ以外に畦畔のイネ科雑草でも越冬します。越冬場所の草刈りを行い、ヒメトビウンカの数減らしましょう。



ゆうれい症状を呈したひこばえ

坂東地域の新たな農業三士を紹介します

7月15日、ザ・ヒロサワ・シティ会館において、令和3年度認定式及び令和2年度退任式が行われました。坂東地域からは、新たに農業経営士1名、青年農業士2名が認定されました。よろしくお願いいたします。

農業経営士



倉持 哲也 氏
古河市 普通作+施設野菜

青年農業士



鈴木 陽大 氏
古河市 施設花き



山根 聡 氏
古河市 露地野菜+施設野菜

令和2年度退任者

鈴木 雅子 氏（古河市）、中沢 弘子 氏（古河市）、
中村 英寛 氏（古河市）、野本 武一 氏（坂東市）、
張替 勇哉 氏（坂東市）

長い間務めていただき、
ありがとうございました。

農業大学校令和4年度入学生募集！

入学試験	募集人数	出願受付期間	
推薦入学	各学科定員の約60%	令和3年10月4日(月)～10月22日(金)	
	試験日	選抜内容	合格発表
	令和3年11月2日(火) 10:30から	小論文、口述試験、 調査書等	令和3年12月23日(木)

入学試験	募集人数	出願受付期間	
一般入学 前期	各学科定員の約30%	令和3年11月15日(月)～12月10日(金)	
	試験日	選抜内容	合格発表
	令和3年12月16日(木) 10:00から	筆記試験、口述試験、 調査書等	令和3年12月23日(木)

入学試験	募集人数	出願受付期間	
一般入学 後期	各学科定員の約10%	令和4年1月31日(月)～2月25日(金)	
	試験日	選抜内容	合格発表
	令和4年3月3日(木) 10:30から	筆記試験、口述試験、 調査書等	令和4年3月10日(木)

入学試験	募集人数	出願受付期間	
研究科 入学	各コース合計10名	令和3年11月15日(月)～12月10日(金)	
	試験日	選抜内容	合格発表
	令和3年12月16日(木) 10:00から	筆記試験、小論文、口述試験、 調査書等	令和3年12月23日(木)

募集要項、出願書類の内訳、提出方法などの詳細な情報については、茨城県立農業大学校公式HPの「受験生の皆様へ」から「令和4年度入学生募集案内」(<https://www.pref.ibaraki.jp/nourinsuisan/nodai/O3nyuushikannrenn/nyushikanrenjoho.html>)をご確認ください。

入学願書等の送付を希望される場合は、茨城県立農業大学校入試事務局までご連絡ください。また、農業大学校HP内の「お問い合わせフォーム」から、願書の送付先とともに、問い合わせ件名に「願書希望」と記入して送信していただくこともできます。ご応募お待ちしております。

～問い合わせ先～

茨城県立農業大学校入試事務局

〒311-3116 茨城県東茨城郡茨城町長岡4070-186

電話番号：029-292-0010

10月 土壌診断実施日のお知らせ

10月6日(水)、20日(水)の2回の予定です

- 個人の農家の方が対象です。
- 受け付けは前日まで可能ですが**先着順となります**ので、お早めにお持ちください。電話等での**予約は行っておりません**。
- 1回の診断で50点までの分析となります。超えた場合には次回の診断日となります。
- **1人あたり5点以内**の持ち込みでお願いします。

編集後記

先日、インターンシップに参加していた大学生と意見交流をする機会がありました。業務や就職活動についてなど様々な話をし、良い時間を過ごせたと感じました。今回の交流が少しでも参加者の将来につながれば良いと思います。(畑木)